

Slack se cayó a nivel mundial y afecta a miles de empresas



La plataforma Slack, utilizada por miles de empresas alrededor del globo, se cayó a nivel mundial. Desde la cuenta oficial de Twitter aseguraron que se está trabajando para reparar el fallo y que el servicio se irá normalizando paulatinamente.

Según reporta el sitio Downtetector, la mayoría de los usuarios ni siquiera pueden iniciar sesión. Otros tienen problemas con la aplicación para celulares y el resto detectaron algunas fallas en el sitio web.

Muchos trabajadores se volcaron a las redes sociales para manifestar su enojo. La mayoría hizo referencia a que la plataforma justo falló el primer día laboral de 2021, como si se tratase de una ironía.

¿Qué es Slack?

Slack es una plataforma utilizada por los empleados de diferentes empresas para compartir archivos y comunicarse entre ellos mediante videoconferencias. Tiene una versión gratuita, para grupos pequeños, y otra de pago, pensada para empresas grandes.

Fue lanzada en agosto de 2013. En apenas 24 horas registró 8000 clientes, convirtiéndose en un éxito casi instantáneo.



La plataforma tiene versiones para versiones para Android11, iOS12, Mac13, Windows14, Linux en Beta15.

Fuente: Ámbito